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PUNTO 3 O.D.G 

 
CONFERIMENTO DELL’ONOREFICIENZA “TREPUZZI D’ONORE” AL CAMPIONE 
EUROPEO DI FOOTBALL AMERICANO, DANILO BONAPARTE. 
 
PRESIDENTE – Prego assessore Di Bella.   
  
ASSESSORE DI BELLA – Grazie Presidente. Nell’occasione della scorsa seduta del Consiglio 
comunale abbiamo approvato all'unanimità la delibera relativa al conferimento della onoreficienza 
Trepuzzi d'onore al C.T. della nazionale italiana maschile di pallavolo Fefè De Giorgi. Oggi chiedo al 
Consiglio di approvare analoga delibera che vedrebbe concludersi l'iter per il conferimento della 
Trepuzzi d’Onore a un altro campione nostro concittadino, Danilo Bonaparte, (incomprensibile) della 
nazionale italiana di football americano attualmente in prestito (incomprensibile) di Barletta. Danilo 
Bonaparte vanta la vittoria di ben 5 campionati nazionali, un argento nella coppa europea di club e il 
titolo di campione d'Europa recentemente conquistato nella finale di (incomprensibile) lo scorso 31 
ottobre, dove hanno nettamente battuto i padroni di casa non risultato di 41 a 14. Nell’estate dei record 
appena trascorsa il risultato di Danilo e della sua squadra ha consentito dopo 34 anni e per la terza volta 
nella sua storia alla nazionale italiana di football americano di essere sul tetto d'Europa. Mi sembrano 
tutte ragioni sufficienti per riconoscere al nostro campione i più alti meriti per essersi distinto in ambito 
sportivo varcando i confini del territorio comunale, regionale e nazionale, aver raggiunto traguardi e 
successi a dir poco notevoli.   
Oggi proponiamo quindi di conferire l'onorificenza Trepuzzi d’Onore al campione Danilo Bonaparte, 
uno sportivo dalle indiscusse capacità che ha dato lustro alla nostra città e che ci ha reso fieri di essere 
suoi concittadini. Quest'anno siamo alla seconda proposta di conferimento della Trepuzzi d’Onore 
ancora in ambito sportivo, circostanza che ci rende particolarmente fieri soprattutto per il significato 
profondo che tale risultato e tale riconoscimento porta con sé. Ricordiamo ancora le parole di Danilo 
alla chiamata di congratulazioni all'indomani della vittoria quando nel colloquio telefonico ci disse: resto 
sempre a disposizione per qualsiasi iniziativa che possa coinvolgere i giovani perché possano 
comprendere il valore della vittoria, della fatica necessaria a raggiungere ogni minimo risultato. Ci siamo 
subito ritrovati nelle sue parole e in qualità di assessore allo sport ho immediatamente pensato a tutti gli 
obiettivi che la nostra amministrazione si è prefissata e a quanto la sua figura ci avrebbe certamente 
aiutato a dare un concreto esempio di come lo sport e i valori positivi che tramite lo sport si possono 
coltivare rappresentano strumento per sfruttare al massimo le nostre capacità e raggiungere altri 
obiettivi. Un riconoscimento quindi che per noi è intriso di alti valori, la conferma sicuramente di quel 
senso profondo che il riconoscimento di una cosa importante onorificenza assume nell'ottica di fornire 
esempi sani e virtuosi, ricchi dei valori alti dello sport, quelli intrisi di fatica e anche di sconfitte, ma 
sempre colorati di rispetto a responsabilità.   
Il risultato di un grande campione come Danilo Bonaparte rappresenta certamente un esempio in 
ambito sportivo e nella vita in generale, dove solo sani valori consentono il raggiungimento di grandi 
successi. Iniziativa che oggi chiede al Consiglio di votare favorevolmente, si pone quale strumento di 
promozione per la nostra amministrazione di una serie di azioni utili non solo ad instaurare ed 
incrementare relazioni costanti con le migliori espressioni della cittadinanza, ma anche di portare 
all'attenzione della nostra comunità esempi concreti che siano esempio per tutti noi e per i nostri 
giovani.   
  
PRESIDENTE – Prego consigliere.   
  



CONSIGLIERE SANGHEZ – Grazie Presidente. Accogliamo e votiamo con parere assolutamente 
favorevole la proposta di deliberazione del Consiglio comunale numero 68 del 30/11/2021, su istanza 
della consigliera assessore allo sport Laura Di Bella. Tale riconoscimento a seguito dei risultati raggiunti 
in ambito sportivo dal nostro concittadino, ovvero la vittoria di 5 campionati nazionali, un argento nella 
coppa europea e il titolo di campione d'Europa, porta il nostro Comune ancora una volta a vantarsi dei 
giovani che con tenacia e dedizione esportano il nome della nostra città, dando lustro all'intera 
comunità. Lo sport espresso in tutte le sue discipline arricchisce, forma e imposta chi lo pratica, 
regalando in tutte le situazioni, oltre a constatazioni di carattere motorio, anche quelle di carattere 
psicologico, diventando strumento di sicurezza comportamentale. Il nostro concittadino rappresenta in 
pieno proprio quanto sopra letto. Pertanto, alla luce delle caratteristiche e dei risultati ottenuti da Danilo 
Bonaparte, non possiamo che votare favorevolmente affinché lo stesso possa essere insignito della più 
alta onorificenza trepuzzina, auspicando di poter assistere in tempi non lontanissimi nel nostro amato 
campo Vittorio gesta sportive di tutti quei ragazzi che hanno a cuore lo sport e vogliono praticarlo.   
  
PRESIDENTE – Prego consigliere Capodieci.   
  
CONSIGLIERE CAPODIECI – Con questa delibera la nostra maggioranza continua un percorso 
virtuoso che nel corso degli anni ci ha contraddistinto, cioè quello di dare un giusto tributo, lustro a 
quei concittadini che per meriti sportivi, per meriti professionali, culturali eccetera si sono 
contraddistinti a livello nazionale e internazionale dando lustro, visibilità alla nostra cittadinanza, alla 
nostra comunità. Per cui noi con una maggioranza non possiamo fare altro che votare favorevolmente a 
questa proposta di delibera, aspettando poi di congratularci personalmente nell'ambito della cerimonia 
di conferimento che sarà organizzata successivamente sempre in quest'aula. Ringrazio a nome di tutto il 
gruppo per la proposta presentata dall'assessore.   
  
PRESIDENTE – Possiamo passare alla votazione. 
 

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.   
  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  
PRESIDENTE – Questo è l’ultimo punto. Vorrei fare due comunicazioni. La prima riguarda il 
Consiglio comunale dei ragazzi. Molti di noi sanno già che ieri sono state consegnate le liste, si sono 
formate due liste miste come sempre, con dei paletti stabiliti molto precisamente dal regolamento. Sono 
una lista che si chiama, la lista numero 1, CresciAmo per Trepuzzi, con Amo in evidenzia, e la lista 
numero 2 con un candidato Sindaco che si chiama Nicolas Renna. Poi abbiamo la lista numero 2, con 
“uno sguardo al futuro” lo slogan ed è Carlotta Manca la candidata sindaca. Le elezioni avverranno 
domenica 19, si voterà in quest'aula, mattina e pomeriggio, alle 5 e mezzo si chiude la votazione e si 
procede allo scrutinio immediato. Vi invito a partecipare attivamente.   
L’altra comunicazione riguarda il convegno che ci sarà a breve alle ore 18, chiaramente tutti invitati, al 
convegno sulla prevenzione del cancro al seno dal punto di vista della genetica con le nostre senologhe 
Mariangela Capodieci, Roberta Pinto e la dottoressa Leone. 
 
Si ascolta l’inno d’Europa 
 
 


